

18.08.2023 09:55

### **Pastor Dieter Mundt übergibt Verantwortung in der GEC - Kirche im Silcherforum Stabübergabe in Heilbronn**



Pastorenehepaar Kortkamp und Mundt bei der Stabübergabe (Bild: GEC - Kirche im Silcherforum)

Nach 22 Jahren hat Pastor Dieter Mundt die Leitung der **Kirche im Silcherforum** an seinen langjährigen Kollegen Pastor Lars Kortkamp übergeben. Dieter Mundt wechselte gemeinsam mit seiner Frau Conny im Juli 2001 von der CGV in Velbert in Nordrhein-Westfalen ins Schwabenländle. In seiner Amtszeit entwickelte er die damals 280 Mitglieder zählende GEC zu einer attraktiven, modernen und stark auf Gebet und klarer Lehre ausgerichteten Gemeinde.

### **Bau und Wachstum**

2011 wurde das ehemalige Kreiswehrrersatzamt in Heilbronn ersteigert und 2015 der moderne Anbau mit 500 Sitzplätzen eingeweiht. Der große Saal, das Bistro und die vielen Nebenräume machen das Gebäude attraktiv für die benachbarte Schule, Stadt- und Kreisverwaltung und

verschiedene Organisationen und Firmen, die die Räume gerne mieten. Durch die Kooperation mit der benachbarten Silchergrundschule wurde an der Grundstücksgrenze ein gemeinsam genutzter Schulgarten mit Grillstelle und Backhaus angelegt, der vom Oberbürgermeister feierlich im Beisein der Lehrer, des Schulchores und der Gemeindeleitung der GEC eingeweiht wurde.

Die Gemeinde wird derzeit von rund 1.000 Menschen besucht und ist Heimat von über 500 Mitgliedern aus 30 Nationen. Von der Kinderkirche, den Royal Rangers, dem Jugend- und Jungen Erwachsenenbereich bis zu den Senioren werden alle Generationen versorgt.

### Herzensanliegen

Dieter Mundt hatte neben der Gemeindeleitung drei Herzensanliegen: Gründung eines Sozialwerkes, die Zusammenarbeit in der Stadt im Rahmen der evangelischen Allianz und das Engagement für die Ausbildung der Pastoren im **Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden** (BFP).

1. 2005 wurde das Christliche Sozialwerk gegründet. Wesentliche Zweige sind der Secondhand-Kleiderladen, in dem durch dessen Erlöse Monat für Monat hunderte von Lebensmittelpaketen an Bedürftige ausgegeben werden. Geflüchteten aus verschiedenen Ländern werden Deutschkurse und Begleitung zu den Ämtern angeboten. Darüber hinaus betreuen Mitarbeiter des Sozialwerks eine Jesus-Gruppe in der JVA. Eine missionarische Initiative in Ruanda fand unter dem Dach des Sozialwerkes mit einem Kinderheim, Kindergarten und landwirtschaftlichem Projekt Heimat. Aktuell läuft die sogenannte "Dosenaktion" (Instagram = "Dosenaktion Heilbronn"), bei der eine stetig steigende Zahl von Einzelpersonen, Unternehmen oder Organisationen aus Heilbronn und der Region Lebensmittel an Bedürftige spenden.
2. Dieter Mundt hat mit weiteren Pastoren aus Heilbronn das Netzwerk "Gemeinsam für Heilbronn" auf der Basis der evangelischen Allianz ins Leben gerufen. Viele unterschiedliche Heilbronner Gemeinden sind dadurch verbunden und initiieren gemeinsame Aktionen, u. a. "Gebet für die Stadt" und gemeinsame Gottesdienste in der Stadthalle mit über 1.500 Gottesdienstbesuchern.
3. Innerhalb des BFP hat sich Dieter Mundt von Anfang an vor allem für die Ausbildung der Pastoren engagiert, z. B. im Kuratorium des Theologischen Seminars in Erzhausen, im Ausbildungsausschuss, bei der Grundsteinlegung der Kandidatenausbildung, den Neupastorentagen und der Mentorenausbildung. In Nordrhein-Westfalen und Baden-Württemberg hat er sich in die Regionalarbeit investiert und war bis 2022 der Regionalleiter und damit auch Vertreter im Präsidium des Bundes. Der 66-jährige gehört dem Schlichtungsteam des BFP an und wird sich dort weiterhin engagieren.

Auf dem Abschiedsgottesdienst am 2. Juli 2023 mit einer anschließenden Gartenparty bei perfektem Wetter hat Pastor Hartmut Knorr (Hamburg) seinen langjährigen Freund und Kollegen aus seinem Gemeindedienst durch eine besondere Zeremonie "entpflichtet".

### Nachfolger aus den eigenen Reihen

Mit Pastor Lars Kortkamp (48) hat die GEC - Kirche im Silberforum einen engagierten Nachfolger erhalten. Lars Kortkamp ist bereits seit vielen Jahren in der Gemeinde als Pastor tätig. Bevor er seine neue Aufgabe am 18. Juni 2023 antrat, nahm er sich mit seiner Frau Tea eine neunmonatige Ausbildungszeit in Redding in der Bethel School of Supernatural Ministry. Erfrischt, ermutigt und mit neuer Perspektive kam Lars Kortkamp zurück, um mit einem Team von drei Pastoren und zwei Kandidaten die Gemeindeleitung zu übernehmen.



Conny und Dieter Mundt bei der Verabschiedung (Bild: GEC - Kirche im Silberforum)

[Zurück](#)